

Le journaliste David Eyengue a brisé le silence dans une publication datant du lundi 26 février 2024. Dans cette sortie, il réagit à sa non disponibilité durant les dernières 48 heures et a exposé les motivations qui l'ont poussé à se retirer momentanément de la scène.

Nous sommes le lundi 26 février 2024. Il y a quelques jours, j'ai amorcé la dernière étape d'une enquête commencée il y a environ 20 ans. Cette dernière étape m'exigeait d'aller toucher du doigt les réalités de l'ascension du Mont Cameroun. Malgré la cinquantaine dépassée, j'ai engagé le challenge d'aller au sommet, afin de raconter l'histoire dans un livre à paraître.

Quelques uns des miens étaient au courant de cette marche vers l'enfer, et ont su que j'ai amorcé mon ascension dès 20h du vendredi 23 février.

Pris de panique, certains amis ont cru bon d'envoyer un message selon lequel j'étais introuvable et injoignable depuis 48 heures. La nouvelle a fait le tour des réseaux sociaux et le monde entier en un laps de temps.

Plusieurs parmi vous ont paniqué, certains des biens on même commencé le deuil.

Cette sortie d'un ami n'était pas meublée de mauvaise intention, et nous en avons parlé. Je

tiens à rassurer tout le monde, que je suis bel et bien parti au sommet de cette épreuve que personne n'a jamais racontée, et que malgré les difficultés liées à l'âge, aux intempéries et au très peu d'entrainement, je suis arrivé au bout de mon enquête que je devrais partager avec vous dans un documentaire vidéo et un livre à paraître dans les prochains mois.

Merci à tous pour les prières et autres ondes positives qui ont accompagné cette expérience folle d'aller toucher l'enfer du doigt. L'ASCENSION DU MONT CAMEROUN, la course la plus pénible du monde vous sera racontée bientôt..."